

Consejo de Vigilancia de la Profesión de Contaduría Pública y Auditoría

Licda. Gladis Estenia Recinos Alas

Institución: Consejo de Vigilancia de la Profesión de Contaduría Pública y Auditoría
Nombre: Licda. Gladis Estenia Recinos Alas
Teléfono: 2245-4835
Email: gladisrecinos@consejodevigilancia.gob.sv
Cargo: Director Propietario
Dirección: 71 avenida Sur, casa # 239 colonia Escalón

Curriculum:

Perfil Profesional

Graduada con honores de Maestría en Administración Financiera, Licenciada en Contaduría Pública, inscrita en el Registro Profesional del Consejo de Vigilancia de la Profesión de Contaduría Pública y Auditoría bajo el No. 3625. Autorizada para ejercer la Auditoría Externa como persona Natural a partir del 10 de noviembre de 2006.

Certificada Internacionalmente por la Asociación Interamericana de Contabilidad (AIC), como: Contador Interamericano Certificado en la NIIF Para Las PYMES (CICNP) el 29 de septiembre de 2018 y Certificada en Normas Internacionales de Auditoría el 26 de agosto de 2018.

Actualmente, Presidenta de la Asociación Red de Contadores de El Salvador (REDCOES), institución en la cual soy Miembro Fundadora, asociación sin fines de lucro, actualmente una de las principales gremiales del país que agrupa a los profesionales de la Contaduría Pública y Auditoría (cuenta con más de 500 miembros activos). Dentro de la REDCOES brindo apoyo ad-honorem en los siguientes cargos (desde el 24 de septiembre de 2016 a la fecha):

- Presidente de la Junta Directiva y Representante Legal, desde septiembre de 2018 a la fecha.
- Vice -Presidente de la Junta Directiva, desde octubre 2017 hasta agosto 2018.
- Miembro de la Comisión de Administración.
- Comisión de Desarrollo Profesional (CDP) de la REDCOES, como parte de la Comisión se organiza el programa anual de educación continua a impartir a los profesionales.

Cuento con experiencia profesional en el área contable, de auditorías financieras, fiscales y auditorías especiales (liquidaciones de fondos donados por la Unión Europea y otros organismos internacionales), procesos de liquidación y fusión de sociedades, consultorías tributarias, experiencia adquirida durante más de 10 años de ejercicio profesional en el ejercicio de la auditoría externa en firmas de auditoría con representación internacional.

Poseo experiencia en control de calidad en firmas de auditoría (experiencia adquirida como Revisor de Calidad del CVPCPA). Además, poseo experiencia en consultorías financieras que incluyen la valoración económica de proyectos, cumplimiento de objetivos estratégicos, entre otras.

Los sectores de desarrollo de auditorías de Impuestos y auditorías financieras comprenden: Instituciones reguladas por la Superintendencia del Sistema Financiero y Superintendencia de Valores (Banca Comercial, Compañías de Seguros y Almacenes Generales de Depósitos), compañías industriales, comerciales, de servicios y ONG's. Con desarrollo profesional enfocado específicamente en el área de supervisión y coordinación de auditorías tributarias, financieras y trabajos de consultoría por más de 13 años.

Experiencia como exponente, en seminarios en gremiales como AIDES (Asociación de Auditores Independientes) y Redcoes. Docente en programas de Posgrado de la Universidad José Matías Delgado, en temáticas mercantil e impuestos..

Inscrita como Consultora en Comisión Nacional de la Pequeña y Mediana Empresa (Conamype), Ministerio de Economía, bajo el número: 3564.